

## ABSTRAK

Abd Mukit, 2023, *Rekrutmen Pengurus Organisasi Santri Nurul Jadid (OSNUJ) Dalam Mengembangkan Kompetensi Kepemimpinan Siswa Di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Jadid Panglegur Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Pembimbing Badrus Soleh, M. Pd.

**Kata Kunci : Rekrutmen, kompetensi, kepemimpinan**

Pengurus organisasi santri Nurul Jadid OSNUJ yaitu suatu organisasi intra sekolah yang paling besar yang ada di yayasan pondok pesantren nurul jadid, dalam pelaksanaan rekrutmen pengurus OSNUJ menggunakan sistem tes dan interview yang mana tujuannya agar orang-orang yang ada di dalam pengurus OSNUJ ini tidak sembarang orang yang dapat memasukinya melainkan memang orang-orang yang sudah terpilih, tujuan dalam pelaksanaan rekrutmen pengurus OSNUJ Tiada lain hanya untuk mengembangkan kompetensi kepemimpinan siswa, Berdasarkan pemaparan di atas ada tiga hal yang menjadi fokus penelitian yaitu pertama, bagaimana rekrutmen pengurus organisasi santri nurul jadid (OSNUJ) Dalam mengembangkan kompetensi kepemimpinan siswa. Kedua, apa saja faktor pendukung dan penghambat rekrutmen pengurus OSNUJ di yayasan pondok pesantren nurul jadid dan yang ketiga, Bagaimana hasil dari rekrutmen pengurus organisasi santri nurul jadid (OSNUJ) Di yayasan pondok pesantren nurul jadid.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, prosedur pengumpulan datanya melalui wawancara semi terstruktur, observasi nonpartisipan dan dokumentasi. Sedangkan yang menjadi sumber data adalah ketua yayasan, Kepala Sekolah SMP, kepala Sekolah SMA, Waka kesiswaan, dan Pembina OSNUJ. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rekrutmen pengurus organisasi santri nurul jadid (OSNUJ) Dalam mengembangkan kompetensi kepemimpinan siswa di yayasan pondok pesantren nurul Jadid, pertama dengan mengadakan latihan dasar tentang kepemimpinan yang mana nantinya jika ada siswa yang baru masuk kita masukkan ke pelatihan yang dasar, kedua mengikuti pelatihan seperti pramuka, kitap kepemimpinan versi rosulullah dan pelatihan kepemimpinan yang lainnya, yang mana tujuannya agar dalam yayasan pondok pesantren nurul jadid ini memang benar-benar menerapkan tentang kompetensi kepemimpinan bagi setiap siswa yang ada dinaungan yayasan pondok pesantren nurul jadid.